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常陸太田市教育委員会定例会（１月）会議録 
 
 

１ 日  時    平成２９年１月２６日（木） 午前１０時５７分 

２ 場  所    常陸太田市学校給食センター会議室 

３ 出席委員    委員長 小林 憲男 

          委員長職務代理者 佐川 美都里 

委員 大金 隆子 

委員 稲田 昌孝 

教育長 中原 一博 

４  欠席委員        なし 

５ 事務局職員   教育次長 菊池 武 

教育総務課長 江尻 伸彦 

指導室長 西連寺 有 

生涯学習課長兼生涯学習センター館長 関 勝仁 

文化課長 大畠 敬一 

スポーツ振興課長 木村 久男 

図書館長 金澤 栄 

学校給食センター所長 増山 泉 

６ 会議録署名委員 佐川 美都里 委員 

 

７ 議  案 

なし 

 

 

８ その他 

（１） 平成２８年度市立中学校卒業式の出席について 

（２） 第１０回常陸太田市ロードレース・親子ふれあい大会の開催について 

（３） 学校給食センターの統合について 

 

９ 閉  会 （午前１１時１５分） 
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委員長 午前１０時５７分、定刻より早いが出席者が皆揃っているのでただ今か

ら教育委員会１月定例会を開会する。 

出席委員は全員出席。事務局職員も全員出席。会議録署名委員は佐川委

員にお願いする。本日は議案がなく、諸般の報告等となっている。事務局

から報告を願う。 

教育次長 次第にあるとおり、３点ほど報告事項があります。それぞれ、担当課長

から説明をいたします。まず、１点目、平成２８年度市立中学校卒業式の

出席について、教育総務課長から説明願います。 

教育総務課長 資料の１ページをご覧ください。今年度の中学校の卒業式日程が記載し

てあります。すべての中学校で３月１０日（金）を予定していまして、開

式時刻、卒業者人数等は記載のとおりです。市教育委員会からの出席者を

本日割り当てとして決めたいと思います。 

委員長 小林委員長 世矢中学校 

佐川委員長職務代理者 水府中学校 

大金委員 里美中学校 

稲田委員 太田中学校 

中原教育長 瑞竜中学校 

その他 事務局内調整 

教育次長 次に（２）第１０回常陸太田市ロードレース・親子ふれあい大会の開催

について、スポーツ振興課長から説明願います。 

スポーツ振興

課長 

次のページになります。第１０回常陸太田市ロードレース・親子ふれあ

い大会の大会概要でございます。 

期日は平成２９年２月１２日（日）、雨天順延の場合は２月１９日とな

ります。大里ふれあい広場及び周辺道路にて開催します。参加人数ですが、

親子ふれあいの部ということで、小学生１・２年生の親子が参加するもの、

これは親子が一緒にゴールする競技でありますが、１年生親子は７０組１

４１人、２年生親子が５４組１０８人、計１２４組２４９人が参加予定と

なっています。次にロードレースの部ですが、小学３年生から中学３年生

までの学年ごとの参加者数について資料に記載してございます。男子計４

６３名、女子計２９６名、計７９５名ということですが、昨年度比３６人

増となっています。親子ふれあいの部とロードレースの部の合計ですが、

１月２０日現在の数字ですが、１，０４４名となっています。こちらは昨

年度比４１名の増となっております。 

教育次長 続いて、（３）学校給食センターの統合について、こちらは学校給食セ

ンター所長から説明いたします。 
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学校給食セン

ター所長 

資料は最後のページになります。学校給食センター里美センターで行っ

ている給食の調理・配送等を、平成２９年４月より学校給食センター、太

田センターに統合するものです。統合の理由ですが、少子高齢化が進んで

おり、里美センター管内の児童・生徒数は,平成 28 年度は 234 人で平成

33年度は175人と今後5年間で59人の減少が見込まれております。また、

里美幼稚園が平成２８年４月に認定こども園になったため、給食の配送が

なくなり受配校が減少した経過がございます。現在の学校給食センターは

調理能力に余力があり、里美センターで調理している食数分が増えても十

分可能な状況であります。このようなことから、学校給食センターの統合

について進めていくものでございます。 

施設の概要ですが、学校給食センター（太田センター）は、平成１２年

５月に竣工した施設であり、現在、幼稚園7園、小学校12校、中学校７校、

高校が１校、高校は常陸太田特別支援学校となっております。処理能力で

すが、１日7,000食です。現在の給食数は約4,200食となっており給食率と

しては約60％となっております。里美センターについては、平成19年4月

竣工の施設です。受配校は小学校2校、中学校1校です。処理能力1日当た

り500食のところ現在約290食の給食を行っています。率にして、約58％の

給食率となっています。平成29年度以降、里美センターが太田センターに

統合となった場合、給食率は約64％となり、里美センターで調理している

食数分が増えても、十分対応が可能な状況と見込んでおります。施設統合

のメリットとして、維持管理コストの縮減が挙げられます。里美センター

経費は45,728千円、施設統合後の経費試算は22,449千円、効果額23,279

千円を見込んでおります。今後の検討課題ですが、施設統合後の調理食数

に対応した調理場の運営について、また、廃止することになる里美センタ

ーの施設利活用についてどのようにしていくかということであります。 

大金委員 調理師の人員はどのようになりますか？ 

学校給食セン

ター所長 

現在、太田センターは直営で運営しており、正規職員が１８人、パート

が７人であります。里美センターは民間委託で運営しています。統合後は、

２５人で調理をしていきます。 

また、施設ですが建築後１０年経たない場合は補助金を返還することに

なっています。里美センターは丁度１０年が経過する施設となっていま

す。例えばですが、１０年経過していなかったとすると、約２，２００万

円の補助金を返還することになってきます。 

教育総務課 次回、教育委員会定例会（２月）日程について 
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 日時 ２/２３（木）１５：３０ 

場所 常陸太田市教育委員会会議室 

閉会 午前１１時１５分（会議所要時間１８分） 

  

  

 

 


